

食 生活改善推進員協議会が茨城県表彰を受彰 食を通して地域住民の健康づくりに寄与

11月13日、美浦村食生活改善推進員協議会が、令和6年度茨城県表彰を受彰されました。この表彰は、茨城県が、各分野において県勢の発展に著しい功績があった方などをたたえることを目的に、毎年行われているものです。

本協議会は、昭和59年の設立から「私達の健康は私達の手で」をスローガンに、食を通じた健康づくりのボランティアとして活動を行っています。

このたび、多年にわたる社会貢献活動が認められての受彰となりました。おめでとうございます。



金 婚を迎えたご夫婦に褒状贈呈 長い年月、苦楽を共にされてきたご夫婦を祝福

11月26日、めでたく結婚50周年である金婚を迎えられたご夫婦のお宅へ、村長と村社会福祉協議会事務局長が訪問し、お祝いの言葉とともに村社会福祉協議会から褒状と記念写真が贈られました。

訪問した4組のご夫婦のうち、根本勤次さん・トキさんご夫婦からメッセージをいただきました。「50年はあっという間に過ぎました。真面目に働き、結婚してから大きな病気もなく生活してきました。定年後はそれぞれに趣味を楽しみに過ごしています。今後も元気で過ごし、好きなことをやって生きていきたいと思います。この度はお祝いをいただきまして本当に有難う御座います。」

このたびは金婚おめでとうございます。



人 権擁護委員に中島みち子さんが就任 人権相談を受け、人権の考えを広める

前任である浅野重人さんの退任に伴い、1月1日付けで、中島みち子さんが人権擁護委員に就任されました。

人権擁護委員は法務大臣に委嘱された民間ボランティアで、特設人権相談所等で家庭内の問題・いじめ・近隣関係等の人権に関わる相談を受けたり、人権活動等を行っています。

中島さん、これからどうぞよろしくお祈りします。

今回退任された浅野さんは、平成28年1月から9年間にわたり、人権擁護委員としてご尽力されてきました。感謝申し上げます。





美浦村&いなほ消防署 消防フェア2024

11月16日、みほふれ愛プラザにて消防フェア2024が開催されました。このイベントは、火災予防をPRするとともに、消防署や消防団の活動を知っていただくことを目的としています。

当日は、消防車両の展示や各種防火体験、スタンプラリーなど多くの内容が用意され、250名超の来場者がありました。消防隊員による防火衣の着装展示では、子どもたちから大きな声援が飛び交う中、実践さながらの着装が披露されました。また、美浦村女性消防団も活動に参加するとともに、みほ一すも遊びにきてくれ、大変盛り上がりました。

